



PROCES-VERBAL

Commission Régionale de Féminisation

Réunion du : Mardi 03 Décembre 2019

Présidence : Mme PERI Jeanne

Présent(s) : Mme BALDINI Frédérique - MM BATTESTI André - BARILI Didier

Absent(s) :

Excusé(s) : Mme GRAVINI Laurence – M. SCHIAPPA Paul

Assiste(nt) :

1- COUPE DE CORSE

Le tirage est effectué par M. David SALADINI (Directeur Administratif LCF)

GFCA / ASPV à Ajaccio

LURI / FCBB à Luri

BONIFACIO / ACA à Bonifacio

SCB / GALLIA à Bastia

Les quarts de finale de la Coupe de Corse se dérouleront le **15 Décembre 2019**.

REGLEMENT COUPE DE CORSE

La Coupe de Corse se joue à **8**. Le nombre de mutés est de **4**. Elle se joue en **2 x 45 mn**.

La compétition est disputée par tirage au sort intégral sur le terrain du 1^{er} nommé y compris pour le dernier tour, excepté si :

- Le club ayant joué un match sur son terrain jouera le match suivant sur le terrain adverse,
- Au cas où une rencontre opposerait deux clubs ayant reçu au tour précédent, cette dernière se jouera sur le terrain du club premier nommé,
- Tout club exempt au tour précédent, sera considéré comme ayant reçu,
- La **FINALE** se jouera sur terrain neutre.
- Les joueurs (ses) remplacés (ées) peuvent continuer à participer à la rencontre en qualité de remplaçant et, à ce titre, revenir sur le terrain (Article 18),
- **En Féminines (séniors) auront lieu des prolongations de 2x10mn. Si tirs au but, toutes les filles sur le terrain y participent. Ne sont pas concernées les remplaçantes.**

2- CHALLENGE DE LA LIGUE

Le tirage est effectué par M. Francis MAGGIANI (Secrétaire Général LCF)

SCB / GFCA à Bastia

LURI / EFB à Luri

Le Tour Préliminaire de la Coupe de Corse se déroulera le **29 Mars 2020**.

Le règlement du Challenge de la Ligue est le même que celui de la Coupe de Corse.

3- REPROGRAMMATION RENCONTRE

La rencontre du 17 Novembre 2019 (non jouée pour terrain de Luri inaccessible suite aux intempéries)

LURI / ACA

est reprogrammée au **05 Janvier 2020**

4- RAPPEL IMPORTANT

Lorsqu'une équipe ne se déplace pas (forfait), le club doit, par respect pour l'équipe adverse, en informer le club concerné ainsi que la Ligue. Cela évitera des frais de réception et, en même temps, quelques tensions.